

Artikel vom 18.05.2023

München

Austausch Florian Hahn mit dem Generalkonsul Indiens Mohit Yadav



Am 17.05.2023 traf sich Florian Hahn zu einem spannenden und freundschaftlichen Austausch mit dem Generalkonsul Indiens in München, Mohit Yadav. Indien, das laut den Vereinten Nationen nun das bevölkerungsreichste Land der Erde ist, bietet als aufstrebende und dynamische Wirtschaft für Bayern viel bisher ungenutztes Potenzial, so z.B. in den Bereichen Handel, nachhaltige Technologien oder Austausch von Fachkräften.

Auch sicherheitspolitisch ist der Ausbau der Beziehungen von beiderseitigem Interesse. In Zukunft muss sich Deutschland mit diesem strategisch wichtigen Land eingehender befassen.